

Con el cierre de las fábricas Francis y Royal Track son ya tres las empresas de calzado de **Fuensalida** que han dado el cerrojazo, poniendo a ochenta trabajadores en la calle. La difícil situación del sector, del que viven unas 3.000 personas, ha provocado que no se renueven los contratos eventuales y el anuncio de numerosos expedientes de regulación de empleo.



Los empresarios de Calzados Fuensalida pretenden hacer una regulación temporal de empleo, por lo que están en negociaciones con los trabajadores.

hubo «dureza en las negociaciones y no hubo acuerdos con los empresarios, lo que llevó a los empleados a convocar una manifestación, cuando nosotros siempre hemos mantenido que en la empresa había patrimonio para resarcir a los trabajadores del perjuicio de quedarse sin empleo».

La tercera empresa que ha cerrado es Francis, fábrica que, según la secretaria provincial de UGT, **Almudena Fontecha**, no ha presentado ningún expediente, sino que simplemente ha despedido a sus 30 trabajadores. **Fontecha** afirma que «en la UGT se está llevando la asesoría de los trabajadores que lo desean. Se les debían algunos meses de atraso y se estudió qué posibilidades había de que cobrasen, y ese punto se consiguió».

## OCHENTA TRABAJADORES DEL CALZADO, EN LA CALLE

# Cierran otras dos fábricas en Fuensalida

●●● NEGOCIACIONES

Debido a la grave situación que está atravesando el sector y teniendo en cuenta que casi toda la población activa de **Fuensalida** y su comarca dependen del calzado, «se está negociando un acuerdo de intenciones entre la Asociación Provincial de Industriales del Calzado de Toledo y los sindicatos UGT y CC OO», afirma **Luis Miguel Hernández**, quien explica que se está «tratando de dar un tratamiento especial a los expedientes de regulación de empleo que se presenten». Asimismo, en estas conversaciones se contempla «repartir la jornada laboral de tal manera que los obreros trabajen más horas cuando hay más trabajo y menos en los períodos en los que los pedidos sean escasos, siempre que sumando las horas no superen el máximo legalmente establecido», aunque el secretario provincial de Empleo de CC OO recalca

**U**nos ochenta trabajadores del sector del calzado de **Fuensalida** se han quedado sin empleo y con escasas posibilidades de encontrarlo en la localidad. Cuarenta y cuatro de estos obreros pertenecían a la plantilla de la fábrica Calzados Alejandro González, empresa que cerró a finales del año pasado; treinta a Francis y nueve a Royal Track, fábricas que han cerrado hace unos días.

**Luis Miguel Hernández**, secretario provincial de Empleo de Comisiones Obreras, explica que la empresa Royal Track

—conocida en el pueblo como Fran Boys— ha cerrado y despedido a los nueve trabajadores que estaban fijos. «No había ningún representante sindical de Comisiones ni UGT y no salió ningún delegado, pero sabemos que los obreros han presentado una demanda ante la Magistratura de Trabajo por despido improcedente.»

El secretario provincial de Empleo recuerda que también se han quedado en la calle los 44 trabajadores de la empresa Alejandro González, propiedad de la familia del alcalde de **Fuensalida**, subrayando que en dicho caso

**Fabricantes y sindicatos anuncian numerosas regulaciones de empleo para este año.**